



MCの大橋広宣さん（左）と恵雅子さん（中央）

周南地域で放映のケーブル・福祉番組「にころてれび」

ありがとうございます

「テレビは怖い。出るんじやあなかつた」
母に終了後もらしました。でも、みな
さん温かく接していただき大感謝して
おります。収録が終わって、「ああ、も
う少し上を向いていれば」とか「（薬の
せいで）口がうまく回らないなあ」、
「もつときちゃんと話せたのに……」と
取材される立場が骨身に染みました。
「こころてれび」スタッフの方、本当
にありがとうございました。放送楽しみ
にしております。

それではみんつど八号スタートです。

「みんつど」にテレビが取材にきました

第八号

編集 天地 成行

村岡鍼灸治療院

山口市湯田温泉5丁目6の12

みなさん、おはようございます。こ
んには。こんばんは。みんつども八号
になりました。そして、2020年も秋
に突入です。季節の変わり目、お元気で
しようか？

さて、わたくし天地成行（てんちなり
ゆき）はこのほど、周南地域で放映され
ている福祉番組の「にころてれび」の取
材を受けました。MCの大橋広宣さん、恵
雅子さんらがみんつど編集部に訪れ、み
んつどのことや天地のことについて質問
されました。その模様はこの秋にでもX
ビジョンなどにて放映される予定です。X
みんつどの制作現場も撮っていただきま
した。あー恥ずかしい。ぶち恥ずかしい。
かなり緊張しました。

「（テレ）ビは怖い。出るんじやあなかつた」
母に終了後もらしました。でも、みな
さん温かく接していただき大感謝して
おります。収録が終わって、「ああ、も
う少し上を向いていれば」とか「（薬の
せいで）口がうまく回らないなあ」、
「もつときちゃんと話せたのに……」と
取材される立場が骨身に染みました。
「こころてれび」スタッフの方、本当
にありがとうございました。放送楽しみ
にしております。

みんつど

みんつどをこう見ています

今回の特集は、「みんつど」の読者の反響をお届けしたいと考えます。みんながみんつどをどのようにご覧いただいているかをご紹介します。

読者の声特集

○個人的には、「出会い通信」から拝読させていただき、その完結編(二号)から「みんつど」への流れと申しますか、つながりが、とても素敵でした。さすが、新聞記者の経験が活かされて、読者のこころをキャッチする

と申しますか、魅力を感じました。(実にお見事で、感服いたしました!)

歩引かれて、金光さんなどご友人のことを前面に出されて紹介しておられるところも、人柄が感じられるので、私は、とても素敵であると思つております。

私のようなソーシャルワーカーは、他者と出会つたとき、すぐに支援をさせていただけることは何であろうかと考えてしま

うに活かされて、これは素晴らしい強みだと思います。

人生そのものが、このように活かされて、これは素晴らしい強みだと思います。

人それぞれ、皆一人ひとりですが、各々の多様性をお互いに尊重し、受援と申しますか、まさに対等性のある「応援」や「相互支援」がぴったり

かりと認められた、発信性により広がりのある、新たな世界観を示しておられます。一愛読者として、天地さんや金光さんならではの、彼らにしか綴ることのできないたくさんの想いが伝わる内容であり、強く心に響いて

メッセージが、とてもあたたく、心地よく感じられます。生きていくこと 자체がストレスとなる超ストレス社会において、特に昨今のコロナ禍でますます、生きにくさを感じております。

○精神病を患った経験ある人たちが、自らの経験を、渦中にある又はその家族に伝えるメディア。そして、制作者たちもこれにより、ある種のリハビリをしている。飾らない正直な誌面であることが、そのアリティを物語っています。

なんだか、応援したくなる。そんな不思議な力を宿します。だから、広告を出すことにしました。

○山口県初の取組です。他県では時々います。全体的に取り組みの遅い山口県民に一石を投じた内容です。これから前進のためのスタートラインを切った貴重な取り組みです。

(3面に続く)

たんぽぽ

レスストハウス

TEL (0821) 4363033

岩国市川西4の5の156

短編小説「ベリーベリーナイス」三話

「おーい、坊や。この見
出しを制作部に持つていつ

「わかりましたあ！」

1997年4月
とかしま東京の

たかしは東京の浅草に
ある新聞社でアルバイト

をしていました。過疎問題はどうしたかつて？確かにたかしは山深い大学で過疎問題の勉強に励んでいた。サークル活動も順調だった、はずだった。

彼は、本当は4月からある集落に残り研究を続ける手続きをしていた。しかし、同じサークルで一番かわいく同じ集落で過ごすことになる、たきちゃんに告白して、かなりこつびどくはずかしい

勝原さんに当たる
おたやかのオムカレリ
cafe

第六号で募集した、周南市cafeねだみかわんの
オムカレーの当選者が決まりました！

大人世代
cafe おだやか
癒しの空間
周南市桜木3の5の1-5
TEL 090 (3462) 0087

していると面白い。主に内勤の編集記者とのやりとりをするが、芸能面の

編集後記

冷や汗

タビューリーして読者プレゼント
選んでいたことがあった。

みなさま八号はいかがでしたでしょうか？わたしは常々、「季節の変わり目新聞」なるものを作りたいと思つていて

今回は大橋さんの番組に
わたしが出演して「みん
つど」について語るとい
うなんともいえない感じ
がありました。

が病んで以降、この季節の変わり目が非常に辛いのであります。みなさんには大丈夫でしょうか？
さて、今回はわたしの取材やみんづの感想や意見、金光光雄さんからの絵画展リポートがありました。

決してわたしなどが出られる番組だろうという考え方ではありませんでした。なんとなくのオファーでした。そこには大橋さんなりのわたしがわたしらしく生きる上で通った方がいいという試練みたいなもののチャンスをくださつたのかなと少し思

わたしの取材はもう二面でも書きましたが、堅張半端なくそれはそれはMCのお二人にご迷惑をおかけしました。ここに深く謝罪申し上げます。

い
ます
取材明けの中、もやも
やして いたもの が吹 つ 飛
んで 新しい 朝を 迎え
られたのも その 成長の 証
な のか なども 思いつつ
。 。
(天地成行)

の縁は不思議なもので、大橋さんに出会いわなければ、「出会い系」も